

6/25

天塩川総合水防演習



天塩川水系天塩川総合水防演習が天塩川名寄大橋上流左岸で開催。2部に分かれての演習では、洪水と堤防決壊のそれぞれを想定し、避難訓練や救助訓練などが繰り広げられました。

水害に備え、迅速な対応ができるよう警戒避難体制を再確認

6/23

名寄名士名人会



国際ソロプチミスト名寄主催の第6回チャリティ名士名人会が市民文化センターEN-RAYホールで開催。各界の代表(名士)13人が中心となり、さまざまな演目が披露されました。

最後には、ソロプチミスト会員によるシンデレラを披露

PICK UP

天文台に七夕飾り

7月7日の七夕に向けて、6月28日から市内や近隣の幼稚園・保育園の子どもたちが市立天文台きたすばるで、それぞれお願い事を書いた七夕の飾りをロープに取り付けました。七夕当日には、天文台入口前の屋外に飾りを付けたロープを天に向かって展示。7月10日まで天文台で飾られ、鮮やかな七夕飾りが来館者を出迎えました。



お願い事を書いた約600もの七夕飾りを展示

6/29

レンガに刻む"わたしのまち"



北海道建設業協会と札幌建設業協会の創立100周年記念事業として「レンガに刻む"わたしのまち"」事業が行われています。本市では、中名寄小学校の児童11人がレンガに市章などを刻みました。

完成したレンガは、10月頃に北海道庁赤レンガ前庭に敷設予定

7/1

市立大学で期日前投票



第24回参議院議員通常選挙から選挙権年齢が18歳になったことにより、若い世代に政治や選挙への関心を高めてもらうために、この日限定で試行的に市立大学で期日前投票所が開設されました。

多くの学生が初めての投票を経験



7/9 ひまわりボランティア「除草作業」



サンピラーパーク内の敷地で2回目のひまわりボランティアを開催。市民ボランティア約50人が6月11日にひまわりの種をまいた場所で、クワやスコップを手に除草作業を行いました。

成長してきたひまわりが育ちやすい環境に整えました

7/17 ダウン・ザ・テッシ -オーペツ 2016

天塩川を下るカヌーツーリング大会「ダウン・ザ・テッシ-オーペツ2016」が名寄市をスタート地点に7月17日から18日まで開催されました。25回目の開催となる今回は、道内外から172人93艇がエントリー。名寄大橋河川敷でスタート式のあと、準備運動を行いカヌーに乗艇。加藤市長によりスタートの旗が振られると、名寄から美深を通過し音威子府までの漕計59キロを天塩川の魅力を楽しみながら2日間かけて下って行きました。



天塩川を存分に味わえるカヌーツーリング大会

7/1・2 トップアスリートから学ぶ

本市出身のプロバスケットボールプレーヤー大塚裕士選手と本市特別参与の阿部雅司さんを講師に招いた「トップアスリートから学ぶスポーツ講演会&スポーツ教室」が2日間の日程で行われました。初日は市民文化センターでスポーツ講演会が開催され、約200人が参加。それぞれ講演を行いました。2日目は、それぞれの会場でスポーツ教室を開催。参加者はトップアスリートからたくさんのおおつかのことを教わり、貴重な体験をしました。



7/13 名寄市平和音楽大行進



名寄小学校を発着点に、名寄市街を行進する平和音楽大行進が開催され、青空のもと市内の幼稚園や小中学校など計13団体582人が平和の願いを込めて音楽の演奏とともに市街を練り歩きました。

大塚選手は7月5日に名寄市観光大使として委嘱されました

午前中には戦没者追悼式を開催。恒久平和を祈りました